



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Gencarkan Patroli Sahur sampaikan woro- woro dan ajak Jaga Kamtibnas

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Mar 31, 2024 - 09:58



KAB. CIREBON - Bulan Ramadhan adalah ladang untuk mencari Amal Ibadah, oleh karenanya kegiatan di Bulan Ramadhan 1445 H/2024 tidak membuat personel Polsek Pabuaran Polresta Cirebon kendor dalam melaksanakan tugasnya. Mereka justru meningkatkan kinerja dengan menggelar Patroli Sahur

ajak warga jaga Kamtibmas.

Pada patroli hari Kedua bulan Ramadhan ini, selain menjaga keamanan dan ketertiban warga, personel juga membangunkan warga untuk ibadah sahur. Sasaran patroli ini tidak hanya di jalan raya, namun juga pemukiman penduduk memasuki jalan poros Desa.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, kegiatan Patroli Sahur dilaksanakan selama Bulan Ramadhan 1445 H / 2024. Patroli menjelang Sahur ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran dan juga ikut membangunkan masyarakat untuk ibadah sahur.

Patroli Sahur yang dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. beserta Anggota membangunkan warga untuk sahur. Petugas berkeliling di jalan raya sampai ke jalan poros Desa pemukiman padat penduduk dengan menggunakan mobil patroli. Dalam kegiatan ini anggota juga menyampaikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas. "Ungkap Kapolsek" Minggu (31/03/2024) dini hari.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, kegiatan patroli dilaksanakan antara pukul 01.00 – 03.30 wib. Dikarenakan waktu tersebut aktifitas warga baik yang hendak ke pasar untuk berjualan maupun berbelanja sudah ramai digunakan masyarakat, khususnya ibu-ibu untuk memasak persiapan sahur.

"Ya, di bulan Ramadhan ini kita patroli selain menjaga ketertiban masyarakat, juga sambil membangunkan masyarakat untuk sahur. "Ucapnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan bahwa "Tradisi di wilayah Kabupaten Cirebon masyarakatnya selama bulan puasa Ramadhan antara pukul 19.30 – 21.00 WIB untuk melaksanakan tarawih dan juga tadarus Alqur'an, disambung pukul 01.00 wib ada musik tradisional membangunkan sahur yaitu musik Obrog di masing-masing Desa. Musik Obrog menjadi tradisi para pemuda untuk membangunkan sahur. Obrog ini, yakni membangunkan warga dengan tetabuhan seperti Bedug dan genjering atau rebana serta alat musik lainnya seperti angklung dan kentongan serta berbagai bebunyian lain yang tujuannya sama membangunkan sahur. "Ujarnya"

Bukan hanya Patroli dalam beberapa kesempatan anggota patroli bergabung dengan anak-anak muda yang sedang memainkan musik Obrog membangunkan sahur sembari menyampaikan pesan-pesan untuk jaga Kamtibmas.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menambahkan, bahwa Polsek Pabuaran pada Bulan Ramadhan rutin melaksanakan patroli pada malam hari, utamanya pada jam rawan kejahatan.

Sasaran kegiatan antara lain perbankan, obyek vital, pertokoan, serta pemukiman penduduk dan khusus untuk Bulan Ramadhan pelaksanaan patroli dikombinasikan juga pada saat sahur.

"Kejahatan tidak mengenal tempat dan waktu, dan biasanya di bulan Ramadhan apalagi menjelang hari raya terjadi kenaikan kasus, maka dari itu Anggota Polsek Pabuaran hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman,

nyaman dan kondusif. "Tegasnya"